

Le cabinet d'architecture P&V Architectes (siège à Ecques), créé en 1993, travaille aussi bien pour le public que le privé. Ayant compté 7 salariés avant 2008, l'entreprise a dû se recentrer en repassant à trois employés, en raison de la réduction des marchés publics, qui représentaient alors les trois quarts de l'activité. Le cabinet a réalisé un certain nombre de bâtiments publics sur le territoire d'Ecques, avec des écoles et des salles de sport, et il enregistre actuellement environ 20 dossiers par an.